



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aureilhan, le 18 janvier 2022

UNE PÉTITION CONTRE LA FERMETURE DU BUREAU DE LA POSTE D'AUREILHAN LE SAMEDI MATIN

La Poste a décidé de diminuer les horaires d'ouverture du Bureau d'Aureilhan en le fermant tous les samedis matins à compter du 1^{er} avril 2022.

Le Conseil Municipal n'a pas accepté cette décision guidée par une politique d'austérité bien organisée, visant à réduire progressivement les horaires d'ouverture au public.

Convaincu que ces réductions d'horaires gêneront les usagers et entraîneront inmanquablement une baisse de la fréquentation du Bureau, néfaste à son avenir, les élus d'Aureilhan ont délibéré à l'unanimité pour s'opposer à cette mesure.

La Municipalité invite les usagers à venir en Mairie signer la pétition pour s'opposer à la diminution des heures d'ouverture du Bureau de Poste au public et demander le maintien des jours et horaires d'ouverture actuels.